



Frente opositor, en el suelo: Samuel García

Coalición y el expresidente Vicente Fox llaman a MC a sumarse y ser la diferencia; mandatario de NL reitera su rechazo a la alianza

DAVID CARRIZALES

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

Monterrey, NL.— Después de que el viernes el gobernador de Nuevo León, Samuel García, rechazó que Movimiento Ciudadano haga alianza con el PRI y PAN, este sábado afirmó que ambos partidos integrantes del Frente Amplio por México quieren sumar a MC porque está bien posicionado, mientras ellos están en el suelo y más que eso, "tres pies abajo".

En tanto, más voces del Frente Amplio por México e incluso el expresidente Vicente Fox hicieron un llamado a Samuel García a sumarse al frente opositor.

Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial, y el coordinador de los



TOMADA DE TWITTER

El gobernador de Nuevo León reiteró que MC no debe aliarse con el PRI y el PAN.

diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, llamaron a MC a "ser la diferencia" para que las candidaturas de la oposición logren su objetivo.

En Monterrey, durante la colocación de la primera piedra de la Unidad de Especialidades Médicas en el municipio de General Terán, Samuel García dijo: "Ahí andan desde la Ciudad de México tomando cafecito y diciendo que se venga MC, y díganle a Samuel y a [Luis Donald] Colosio [alcalde de Monterrey], que con el PRI y el PAN, todos juntos. Ah, mira, qué chingones".

Agregó que ambos partidos piden a líderes de MC hablar con él y con Dante Delgado para que acepten una alianza, porque "se nos cae el país" y que "por favor sean prudentes".

68%

DE ASISTENTES

a encuentro de la organización En Esta Esquina estuvo de acuerdo con una alianza.

Sin embargo, reiteró su rechazo a tal alianza con el PRI y el PAN, pues afirmó que a lo largo de 40 años dichos partidos nada hicieron por el estado, y "les da el patatús" porque a su gobierno le está yendo bien.

Aseguró también que por eso se la pasan poniendo obstáculos a su administración, con acciones legislativas y juicios políticos desde el Congreso y persecución de funcionarios de su gabinete con la fiscalía, "en lugar de perseguir a los malitos del crimen organizado".

Insisten en ir juntos en 2024

Convocados por la organización civil En Esta Esquina para discutir si "la alianza PAN-PRI-PRD es la mejor opción para vencer a Morena en 2024", Xóchitl Gálvez Ruiz y Luis Espinosa Cházaro acudieron en defensa de la coalición opositora ante el expanista Carlos Castillo y el secretario general de Acuerdos de Movimiento Ciudadano, Juan Ignacio Zavala Gutiérrez.

Espinosa Cházaro aseguró a Zavala que MC sólo distraerá los votos de la oposición en los comicios federales de 2024.

"Distraerá votos de la oposición. ¡No va a ganar, y sí pueden ser la diferencia", aseguró Espinosa Cházaro al emecista ante un auditorio que terminó por respaldar con 68% de las opiniones favorables a la coalición. ●